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VICTOR BALLESTEROS 

J.F. 

El polígono industrial 

mancomunado de los municipios de 

Sonseca y Orgaz está un paso más 

cerca después de que los alcaldes de ambos municipios se hayan reunido en dos 

ocasiones las últimas semanas -la última el pasado martes- para decidir convocar una 

reunión de la que saldrá el nuevo Pleno de la entidad, a través del cual se decidirá el 

modelo de gestión de la infraestructura. 

Según comentó a este diario el primer edil sonsecano, Francisco José García, la potestad 

para convocar el nuevo Pleno es del presidente del actual, si bien éste ha dimitido esta 

misma semana, de forma que serán los alcaldes los que finalmente convoquen, algo que 

se tiene previsto para la primera quincena del próximo mes de octubre. 

Lo que aún no está claro es la forma en que se gestionarán las obras del proyecto. Hasta 

el momento se barajan dos opciones, por un lado que sean los propios ayuntamientos los 

que de forma directa gestionen el proyecto de urbanización y reparcelación o que sea 

una empresa la que se encargue de dichas labores. La primera posibilidad supondría un 

desembolso considerable por parte de las administraciones locales, lo cual en el 

momento actual resulta harto complejo, mientras que tampoco se cuenta con garantías 

de que haya empresas interesadas en el polígono, aunque García estima que si 

finalmente se opta por esta segunda vía se logrará la presentación de alguna que otra 

oferta. En cualquier caso se trata de una cuestión que está aún por decidir y que será 

posterior a la creación del nuevo Pleno, por lo que aún se cuenta con algún tiempo para 

seguir valorando otras alternativas. 

Publicación: Polígono mancomunado Sonseca-Orgaz. El polígono está un paso más 
cerca conla convocatoria del nuevo Pleno.—En ABC, 27-09-2011 
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Este proyecto quedó parado en la pasada legislatura, coincidiendo con la llegada del PP 

a la Alcaldía sonsecana y la continuidad del PSOE en la orgaceña. Tras la falta de 

entendimiento entre los dos ayuntamientos de entonces, con acusaciones mutuas, se 

promovió entonces el polígono Villa de Sonseca en una zona situada junto a la carretera 

de Mazarambroz. Este nuevo polígono no estuvo exento de polémica, toda vez que 

empresarios que ya operaban en el lugar criticaron que se les impusiera asumir los 

costes de urbanización del área.  

A día de hoy, en que vuelve a haber responsables del mismo Partido al frente de 

Sonseca y Orgaz, el proyecto mancomunado se ha retomado.  

Para el alcalde de Sonseca no son pocas las ventajas de ubicación del polígono 

mancomunado, no sólo por su cercanía al casco urbano de Sonseca, sino por contar con 

vías cercanas como la Nacional Toledo-Ciudad Real o la carretera que lleva a cercana 

Autovía de los Viñedos a través de Villaminaya. Unas ventajas que señala que no se dan 

en el Polígono Villa de Sonseca. Aunque aquí el Consistorio culminará las actuaciones 

que dejó iniciadas el Partido Popular, no planteará ampliaciones posteriores por estar 

esta zona rodeada de urbanizaciones ya construidas o por construir.  

No obstante, desde que tomó posesión, el alcalde siempre ha querido destacar la 

disposición al diálogo de los propietarios en el Villa de Sonseca para resolver problemas 

que dejó el antiguo equipo de Gobierno para el desarrollo de esta zona industrial. 

 

 


